

Llama Nacho Mier a oposición en San Lázaro a respetar acuerdo de la JUCOPO sobre la Reforma Electoral

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, consideró como una provocación política las intenciones del PRIAN de organizar un parlamento abierto alterno al que aprobó la Junta de Coordinación Política para discutir la Reforma Electoral.

https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/59659-llama-nacho-mier-a-oposicion-en-san-lazaro-a-respetar-acuerdo-de-la-jugocopo-sobre-la-reforma-electoral-video